

Me Padre

Patricia Jiménez Giron

Hoy voy a describir a una persona muy especial para mí, él es mi papá. Él trabaja de obrero y camarero y tiene cuarenta años.

Mi papá es bajo, guapo, tiene unos ojos color miel y grandes. Su pelo es rizado y negro, su voz es grave, además tiene unos dientes blancos y alineados.

Su carácter es amable porque me trata muy bien, sosegador porque siempre estamos haciendo tonterías y trabajador porque todo lo deja perfecto.

Él es aficionado al fútbol en concreto, al Real Betis Balompié.

En mi opinión, es una persona ejemplar, él me quiere y yo a él. Es una de las personas que me hacen reír y llorar a la vez y por eso es EL MEJOR PADRE DEL MUNDO.



¡Papa!